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平成３０年第３回香芝・王寺環境施設組合議会臨時会会議録 

１ 招集年月日  平成３０年８月９日 

２ 招集場所  香芝・王寺環境施設組合２階議場 

３ 出席議員  ８名 

   １番 中 川 義 弘 

   ２番 楠 本   勝 

   ３番 幡 野 美智子 

   ４番 鎌 倉 文 枝 

５番 中 川 廣 美 

   ６番 北 川 重 信 

   ７番 細 井 宏 純 

   ８番 中 村 良 路 

４ 欠席議員  ０名 

５ 地方自治法第２９２条において準用する同法第１２１条の規

定により説明のため会議に出席した者は、次のとおりである。 

   管理者 吉 田 弘 明   

副管理者 平 井 康 之 

   香芝市市民環境部長 南 浦 幸 次 

   香芝市都市創造部長 奥 田 芳 久 

   王寺町住民福祉部長 森 田 眞 弓 

   事務局長 卜 部 茂 和 
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６ 会議録の記録書記は、次のとおりである。 

事務局次長 平 野   厚 

事務局主幹 吉 田 卓 朗 

７ 会議の事件は、次のとおりである。 

   議第６号 平成３０年度香芝・王寺環境施設組合一般会計

補正予算（第２号）について 

８ 議長は、会議録署名議員に次の者を指名した。 

４番 鎌 倉 文 枝 

５番 中 川 廣 美 

９ 開会  午前１０時００分 

 

（議長 中川義弘）皆様おはようございます。 

本日、告示第３号をもって、第３回臨時会を招集されまし

たところ、議員各位には、何かとご多用の中、出席賜り誠に

ありがとうございます。 

本日、案件となっております議案につきまして、慎重に  

ご審議をいただきまして、本会議がスムーズに運営できます

よう、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

管理者、開会の挨拶を願います。 

（管理者 吉田弘明）はい、議長。 

改めまして、皆さんおはようございます。 
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本日、香芝・王寺環境施設組合議会第３回臨時会を招集  

させていただきましたところ、議員各位には何かとお忙しい

中ご出席をいただき誠にありがとうございます。 

組合の新ごみ処理施設につきましては、入札不調後、５月

７日に再入札公告を実施し、７月５日に入札提案書が提出 

され、８月１７日の事業者審査委員会におきまして、落札者

を決定していただく予定です。その後、１０月開催予定の  

組合議会におきまして、事業者との本契約の議決をお願いし、

１１月から実施設計・工事着手という予定で事業を進めて 

まいります。 

本日の臨時議会の議案の平成３０年度一般会計補正予算 

でございますが、新ごみ処理施設の建設運営に係る施工監理

業務について、入札不調に伴い、債務負担行為の期間と限度

額の変更をお願いするものでございます。 

どうか慎重審議賜りまして、原案可決賜りますようお願い

申し上げまして、開会に当たりましての挨拶とさせていただ

きます。 

（議長 中川義弘）ありがとうございます。 

それでは、議事を進行させていただきます。 

ただ今の出席議員は（８名）でございます。 

地方自治法第１１３条の規定による定足数に達しています。 
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よって、平成３０年第３回臨時会は成立しましたので  

開会します。 

まず、本日の議事日程につきましては、お手元に配付して

おります議事日程のとおりといたしたいと思いますが、ご 

異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

（議長 中川義弘）異議がないようでございますので、お手元の

日程どおり、本日の議事日程とすることに決します。 

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第 89 条の規程により、議長 

において、４番、鎌倉文枝議員、５番、中川廣美議員を指名

します。 

日程第２、会期の決定を議題とします。 

おはかりします。 

本臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思いますが、

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 
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（議長 中川義弘）異議がないようでございますので、本臨時会

の会期は、本日１日といたします。 

日程第３、議第６号平成 30 年度香芝・王寺環境施設組合 

一般会計補正予算（第２号）についてを議題とします。 

事務局、議案の朗読を願います。 

（次長 平野厚）はい、議長。 

議第６号平成３０年度香芝・王寺環境施設組合一般会計 

補正予算（第２号）について。 

   平成３０年度香芝・王寺環境施設組合一般会計補正予算（第

１号）について、別冊のとおり議決を求める。 

   平成３０年８月９日提出。香芝・王寺環境施設組合管理者

吉田弘明。 

   以上でございます。 

（議長 中川義弘）理事者、提案説明を願います。 

（局長 卜部茂）はい、議長。 

ただ今、提案となりました議第６号平成３０年度香芝・  

王寺環境施設組合一般会計補正予算（第２号）について、  

提案理由を申し上げます。別冊の組合一般会計補正予算書の

２頁をご覧ください。 

   本案は、新ごみ処理施設建設運営事業に係る施工監理業務

の債務負担行為について、平成３０年度当初予算にて議決 
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いただいておりましたが、新ごみ処理施設建設運営係る事業

者選定の入札不調に伴い、新施設の着工時期が延びたこと、

また、建設工事期間を３か月延長したことに伴い、期間と  

限度額の変更をお願いするものでございます。今回の補正で

は、債務負担行為の補正のみ実施し、歳入歳出補正はありま

せん。変更内容は、期間平成３１年度から平成３３年度を  

平成３１年度から平成３４年度までに、また、限度額１億  

６千７６万円を１億９千３２０万円に変更するものでござい

ます。なお、当該業務に係る入札は８月２０日過ぎに入札  

公告し、９月中旬頃の入札を予定しております。 

   何卒、慎重審議のうえ、原案可決賜りますようお願い申し

上げます。 

（議長 中川義弘）これより、質疑に入ります。 

質疑のある方、ご発言を願います。 

  

（ありませんの声） 

 

（議長 中川義弘）ないようですので、質疑を打ち切ります。 

これより、討論に入ります。 

討論のある方、ご発言を願います。 
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（ありませんの声） 

 

（議長 中川義弘）ないようですので、討論を打ち切ります。 

   これより議第６号平成３０年度香芝・王寺環境施設組合 

一般会計補正予算（第２号）についてについてを採決します。 

   本案は原案どおり決することにご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

（議長 中川義弘）異議なしと認めます。 

よって、議第６号平成３０年度香芝・王寺環境施設組合  

一般会計補正予算（第２号）については原案どおり可決する

ことに決定しました。 

   これをもって第３回臨時会に付議された案件の審議は全部

終了しました。 

   事務局から発言を求められていますので、許可します。 

   事務局長。 

（局長 卜部茂和）はい、議長。 

続きまして、新ごみ処理施設設置に向けての進捗状況に 

ついて、ご報告させていただきます。参考資料として、変更

後の事業者選定スケジュール表をお手元に配布しております
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のでご覧ください。 

５月７日の再入札公告後、７月５日に入札・提案書の提出

があり、基礎審査を実施した結果、要件をみたしており、７

月２３日に基礎審査結果の通知をおこないました。７月２４

日の第４回事業者審査委員会におきましては、提案書提出 

業者のヒアリングで確認すべき事項等についてご審議いただ

き、８月１７日の第５回審査委員会において、落札者、最優

秀提案者を決定する予定でございます。その後１０月末予定

の組合議会において本契約の議決をお願いし、１１月から 

実施設計工事着手という予定で事業を進めて参りたいと考え

ております。 

以上新ごみ処理施設設置に向けての進捗状況をご報告させ

ていただきました。 

（議長 中川義弘）質疑のある方はご発言願います。 

（議員 北川重信）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、北川議員。 

（議員 北川重信）スケジュールですが、４・５・６・７月は   

結果、８・９月はこれからの予定となりますが、今後分かっ

ている範囲であればもっと早めに結果じゃなく予定を報告 

して頂きたい。 

（局長 卜部茂和）はい、議長。 
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（議長 中川義弘）はい、卜部局長。 

（局長 卜部茂和）８月１７日の第５回審査委員会において、  

落札者を決めて頂きまして、管理者・副管理者にその日に  

報告させていただきます。その後組合の方で落札者決定の 

起案をさせていて頂いて、８月末には落札者の公表をさせて

頂きます。 

（議員 北川重信）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、北川議員。 

（議員 北川重信）私が言っているのは、４・５・６・７とスケ

ジュールはすでに終わったことで、この報告はいいんだけど

同じ出すのであれば３月ごろに出して４・５・６・７はこう

いうことをするとかを出してほしい、今頃出すのであれば 

もっと早くから出して欲しいということです。 

（局長 卜部茂和）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、卜部局長。 

（局長 卜部茂和）４月の臨時会の時も同じようなスケジュール

表で説明させて頂きました。 

（議員 北川重信）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、北川議員。 

（議員 北川重信）変更と書いてあるので、いつから変更したの

か分からない。 
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（局長 卜部茂和）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、卜部局長。 

（局長 卜部茂和）入札が不調になりましたので、変更になりま

したが、変更前と変更後の資料を一緒に見て頂くべきだった

と、不手際についてはお詫び申し上げます。 

（議員 北川重信）はい、議長。 

（議長 中川義弘）はい、北川議員。 

（議員 北川重信）今後、そういうことが無いようにして下さい。 

（議長 中川義弘）他にありませんか。 

 

（ありませんの声） 

 

（議長 中川義弘）ないようですので、質疑を打ち切ります。 

   ありがとうございました。 

   以上をもちまして本日の日程は全て終了いたしました。 

皆様のご協力によりまして議事が滞りなく進行できました。 

心からお礼申し上げます。ありがとうございます。 

   それでは、管理者、閉会の挨拶をお願いいたします。 

（管理者 吉田弘明）はい、議長。 

本日は、議員の皆様方には、何かとお忙しいなか、臨時会

にご出席を賜り誠にありがとうございました。 
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本日、臨時会に上程させていただきました、平成３０年度

一般会計補正予算につきまして、議員の皆さまには、慎重  

審議をいただき、原案どおり可決賜わりましたこと厚くお礼

申し上げます。今月１７日には、最後の事業者審査委員会に

おきまして、落札者を決定していただき、新ごみ処理施設  

建設に向け事業を進めて参ります。 

当組合の新しいごみ処理施設が、香芝市・王寺町が他市町

に誇れる施設になるよう、どうか議員の皆様におかれまして

も、今後とも絶大なるご支援とご協力賜りますよう心から 

お願い申し上げまして、閉会に当たりましてのお礼の挨拶と

させていただきます。 

ありがとうございました。 

（議長 中川義弘）ありがとうございました。 

   これをもちまして平成３０年香芝・王寺環境施設組合第３

回臨時会を閉会します。 

  

閉会 午前１０時１５分 
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以上、会議の顛末を記載し、その事実に相違ないことを証し  

署名する。 

 

  平成３０年８月９日 

    

香芝・王寺環境施設組合議会 

 

議  長 

 

署名議員 

 

署名議員 


